La Nunciatura Ante Decisión del Cardenal

La Nunciatura Apostólica entregó ayer la siguiente declaración:

"Ante las versiones que en diversos ambientes, e incluso en algunos medios de comunicación social, se están difundiendo acerca de la Universidad Católica de Chile, la Nunciatura Apostólica se cree en el deber de dejar constancia de que dicho Centro, no obstante la suspensión momentánea del ejercicio de sus funciones por parte del Gran Canciller, Cardenal Raúl Silva Henriquez. continúa siendo católico sin perder por ello la vinculación hasta ahora mantenida con la Conferencia Episcopal de Chile y su relación con la Santa Sede".

A ROMA EL CARDENAL

El Cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor Raúl Silva Henríquez, partió en la mañana de ayer hacia Roma para participar en una reunión de obispos latinoamericanos

Viajó también a esa ciudad, pero por la tarde, Monseñor Carlos Camus, secretario de la Conferencia Episcopal de Chile.

Monseñor Silva Henriquez proyectaba viajar originalmente a fines de la semana que acaba de terminar, con el fin de asistir a la clausura del Sínodo de Obispos que finalizó ayer en la capital italiana. Sin embargo, problemas de última hora que reclamaban su presencia demoraron el viaje.



Viajó a Roma el Cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor Raúl Silva Henríquez. En el grabado, el Primado de la Iglesia chilena y el Jefe del Estado, general Augusto Pinochet, intercambian congratulaciones durante la ceremonia de inauguración del Templo Votivo de Maipú